
 

 

 

 
 
 

 
De: Celso Sá  
Data: 16 de agosto de 2011 12:29 
 

Caro Israel, 
  
Eu é que agradeço a oportunidade de relembrar com vocês o convívio produtivo e amigo 
com o Roberto. Eu conheci o Roberto quando tínhamos ambos 14 anos, no Colégio Militar. 
Mas, como ele deve ter sido sempre muito rápido, estava umas duas ou três turmas à frente 
da minha. Quando eu passei do primeiro para o segundo ano ginasial, em segundo lugar, fui 
promovido a "aspirante/tenente-aluno" e passei a integrar o "estado maior" do corpo de 
alunos, do qual o Roberto já fazia parte como "major/coronel-aluno". Marchávamos juntos 
nas paradas de todo sábado. Depois, só vim a encontrá-lo quando, após um longo desvio de 
carreira, ingressei na UERJ em 1977 e vim a integrar o bloco político-acadêmico liderado 
pelo Roberto quando era Vice-Reitor. A herança do Roberto é nossa. .  
  
Um forte abraço, 
Celso          

Celso Pereira de Sá 
Professor Titular / Programa de Pós-Graduação em Psicologia Social 
Universidade do Estado do Rio de Janeiro 
 
 
 
 



De: Rodolfo Acatauassú Nunes  
Data: 16 de agosto de 2011 14:32 
 
 

Prezado Israel 
  
Parabéns pela sensibilidade em realizar a homenagem ao Roberto Alcântara e pela 
organização da linda cerimônia. A gratidão é uma virtude que se vê relativamente pouco 
hoje em dia. 
 
 Abraço 
  
Rodolfo 

************************************************************************* 

De: Elisabete Matar  
Data: 16 de agosto de 2011 11:36 
 

simples e linda 
parabéns 

************************************************************************* 

De: Diácono Marcos Gayoso  
Data: 15 de agosto de 2011 15:27 
 
Prezado Professor Israel, 
 
Eu me senti honrado pela confiança da direção do IBRAG. 
 
Obrigado. 
 
Marcos Gayoso 
--  
Diácono Marcos Gayoso 
Relações Públicas 
CADIPERJ 
Assessor Eclesiástico 
PASCOM-Vicariato Norte 
 
 
 
 



De: Mario Assef  
Data: 16 de agosto de 2011 02:25 
 
 
Obrigado pelo convite, 
Conte conosco 
 
Mario Assef 
 
************************************************************************* 

De: Cláudia  
Data: 15 de agosto de 2011 21:02 
 

Israel, 

   Tomada pela grande emoção por essa maravilhosa homenagem ao 

meu pai, não pude expressar publicamente meu agradecimento por 

todo o seu empenho em fazer desse dia um evento tão especial. Sua 

iniciativa, seu cuidado em cada detalhe e suas palavras, tocaram 

profundamente cada um dos que intimamente conviveram com ele. 

   Saímos de lá certos de que ele, que viveu para o trabalho, construiu 

uma família dentro da Universidade e que aquilo que plantou, 

efetivamente deu frutos. Fez amigos, grandes amigos e que hoje nos 

deram o privilégio de recordar um pouco da vida do meu pai. 

   Muitíssimo obrigada por nos proporcionar esse dia. 

Beijo 

Cláudia 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



De: Flávia Carvalho Alcantara Gomes  
Data: 15 de agosto de 2011 20:43 
 
 
 
Israel, 
 
gostaria de te agradecer imensamente pela cerimônia de homenagem ao meu 
pai. Vocês foram realmente impecáveis, todo cuidado, reconhecimento, 
amizade. Muito obrigada mesmo!!! 
 
Não imaginava que eu fosse ficar tão emocionada, depois de 20 anos....... 
Fico muito feliz de saber que a dedicação de meu pai à UERJ e à Ciência 
Brasileira ainda são reconhecidas. Isso, aliado ao enorme cuidado que você 
teve na organização, fez da cerimônia um evento realmente ímpar. 
 
Muito obrigada novamente. 
 
Um beijo 
Flávia 
 
 
Flávia Carvalho Alcantara Gomes 
Professora Associada 
Laboratório de Neurobiologia Celular 
Programa de Biologia Celular e do Desenvolvimento 
Instituto de Ciências Biomédicas 
Universidade Federal do Rio de Janeiro 
Tel: 2562-6463 
 
************************************************************************* 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



De: Egberto G. Moura  
Data: 13 de agosto de 2011 12:54 
  
Em primeiro lugar, gostaria de parabenizá-los pela iniciativa de lembrar 
Roberto Alcantara, na passagem dos 20 anos de seu prematuro falecimento. Se 
hoje, o Instituto de Biologia existe como uma Unidade de vanguarda na UERJ, 
onde muitas das boas iniciativas que a UERJ produziu nos últimos anos foram 
geradas ou aperfeiçoadas aqui, em boa parte é devido ao modo como Roberto 
constituiu o IB, que merecidamente se tornou IBRAG alguns anos depois de sua 
morte. 
 
Particularmente, devo minha carreira científica a incentivos que Roberto me 
deu, lá bem no início. Muito mais, em poucas conversas que tivemos, do que em 
recursos materiais, que lá pela década de 80 eram quase nada, especialmente se 
comparados aos últimos 6 anos. Os antigos no IBRAG, quase todos devem este tipo 
de estímulo que também tive. Alguns foram trazidos do exterior pelo Roberto e 
estão até hoje aqui, em carreira de muito sacrificio, mas também de sucesso, 
como é o caso da Profa. Eliete, que basicamente constituiu a Fisiologia atual. 
Assim, não só a Biofísica, onde Israel, Mario, Adriano e Bob foram crias 
diretas do Roberto, além de  Carlos Eduardo e o Elizeu também na Biofísica foi 
obra da boa capacidade de escolha do Roberto, todos os outros Departamentos têm 
o imprinting do Roberto. 
 
Em época de eleição, lembro-me de um momento em que o Roberto atuou em eleição 
complicada de Diretor no Instituto, em que mesmo contrariado em sua escolha 
inicial, tratou de colocar todos os lados em conflito e sair com uma única 
chapa, pois acreditava que era melhor discutir muito antes e sair com uma 
composição de consenso do que expor o Instituto as rusgas naturais de um embate 
eleitoral, que poderia ter consequencias sobre a administração futura. 
 
Que o espirito do Roberto continue norteando nossas decisões, pois até agora 
produziram o sucesso atual do IBRAG. 
 
Infelizmente não poderei comparecer ao evento, que tenho certeza, será muito 
bonito e emocionante. Tenho um compromisso de visita a um curso na UFPb, pela 
CAPES. Por isso, me dei a liberdade de me estender um pouco neste email. Espero 
que os jovens docentes do IBRAG compareçam a cerimônia, mesmo que não tenham 
conhecido o Roberto. É um bom momento para aprender sobre grandeza e visão de 
futuro. 
 
Abs, 
 
Egberto G. Moura. 
 
 


